

令和3年5月7日 2学年学級通信

いル.5

~DAY395~

大会できたらいいな~。

音 活の地区大会まであと3週間くらいになりました。テスト期間(5月13~21日)は部活が出来ないので、1回1回の練習時間を大切にしてくださいね。一応、今のところ大会は通常通りやる予定なのですが、コロナの状況次第では中止の可能性もなくはないので、とりあえず自分の予防対策をしっかりして体調を整えておきましょう。皆さんの活躍を期待しています!













連絡事項

<来週の予定>

- •5月11日(火) スクールカウンセラー来校日
- …土井先生が来校されますが、今回は 1 年生の面談 なので2・3年生は原則無しになります。
- ・5月12日(水) 議案書審議、こもれび祭係決め
 - …前期の議案書審議とこもれび祭の係決めです。

定通体連日勝地区大会まで

あと 20 日

コロナ禍2年目の大型連休 (GW) が明けましたね。 アルバイトに精を出した諸君はむしろ疲れが溜まっ てしまったかも知れませんが、少しはリフレッシュで きたかな!? 時は令和、季節毎の風物詩も薄れつつあ る昨今ですが、GWといえば、やはり鯉のぼりや兜飾 り! 私が子どもの頃は、各学校・家庭が競い合うか のように様々な種類の大きな鯉のぼりを掲げていま した。街は辺り一面、色とりどりの鯉のぼりが悠々と 「泳いで」いて壮観でした! 昭和のあの頃から時は 流れ、都市化で土地が狭くなり、借家・マンション等 で過ごす家庭も増え、そして何よりも少子化が進み子 どもの絶対数が激減し、連休の街の風景から鯉のぼり がなくなりつつあるのが現状です。「四季の変化」が 特徴のわが国は、昔から季節の節目の「節句」を大事 にしてきました。わが国の文化を後世へしっかりと紡 いでいきたい私にとって、GWは切なくなる瞬間だっ たりもします・・。

<来週の時間割>

2021年 5月10日~14日

日付曜日	10	11	12	13	14
校時	月	火	水	木	金
1	生基	数Ⅱ	国総	世A	国総
2	コ英 I	家総	世A	情科	保健
3	数Ⅱ	コ英 I	コ英 I	情科	生基
4	体育	体育	LHR	家総	体育
行事		スクールカウンセ ラー来校日	LHR:議案書審議 こもれび祭係決め		

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い+マスク着用+寮のルールを守る!



油断せず、対策を徹底しよう。

